
ロールプレイを用いたワークショップ
進行例（2時間30分：参加者30名まで）

開始前に参加者は事前アンケート用紙に記入

ワークショップ概要説明・スタッフ紹介・・・・・・・・・・・5分

参加者自己紹介・参加理由など・・・・・・・・・・・・・・・15分

「やさしい日本語」とは・求められた背景 ・・・・・・・・15分 (*PPT)

「やさしい日本語」のつくり方・・・・・・・・・・・・・・・・・・15分 (*PPT)

ペーパー・エクササイズ（紙の練習問題）・・・・・・・・15分 (*回答例)

ロールプレイ1回目 ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・20分 (*シナリオ)

全体質疑応答 ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・10分

ロールプレイ2回目 ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・20分 (*シナリオ)

全体での振り返り（参加者感想・質問）・・・・・・・・・・30分

終了後アンケート記入 ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 5分

＊研究会ホームページからこれらの教材をダウンロードできます


